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Священный огонь Олимпиады побывал на Костромской земле в минувшую пятницу, 18
октября. Встречать реликвию вышли десятки тысяч костромичей и гостей города.

  

По городу Огонь преодолел расстояние в 17 километров, побывал у главных
исторических памятников Костромы, а также пересек реку Кострому на ладье.

  

Свой путь по костромской земле Огонь начал у Поклонного креста, где факел в своих
руках несла олимпийская чемпионка игр в Саппоро Алевтина Олюнина. Встречали огонь
Игр театрализованным шоу – артисты театра им. А.Островского показали сцену
благословения на царство Михаила Романова инокиней Марфой и призвание его на
царство Земским Собором, ведь недаром Кострому зовут колыбелью династии
Романовых.

  

От Поклонного креста Эстафета Олимпийского огня проследовала на Октябрьскую
площадь, где Огонь уже ждала лихая русская тройка! На ней призер Олимпиады в
Лондоне Надежда Торлопова и заслуженный тренер СССР Александр Горбань
провезли Олимпийский огонь по главной улице Костромы – Советской.

  

Далее факелоносцы, сменяя друг друга, доставили Огонь Олимпиады к беседке
Островского, где священную реликвию встречали костромские хоккеисты, лыжники и
наездники.

  

Минуя мост через реку Кострому, огонь попал к стенам главной костромской
достопримечательности – Ипатьевского монастыря. Там, в музее «Костромская
слобода» развернулись настоящие народные гуляния, с хороводом, песнями и
частушками. Но задерживаться на празднике огонь не мог – его ждала сама
императрица Екатерина II в карете. Именно на этом «транспорте» факел был доставлен
к ладье, будто сошедшей с герба города, на которой он и пересек реку Кострому.
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После этого факелоносцы доставили Огонь на Сусанинскую площадь, где своего часа
ждала Чаша Олимпийского огня, подаренная городу компанией «Ингосстрах» накануне.
Честь зажечь ее выпала Александру Голубеву, прославленному конькобежцу, чемпиону
игр в Лиллехаммере.

  

«Сегодня самый счастливый день в моей жизни. Я три раза был участником
Олимпийских игр, четыре раза поддерживал нашу сборную команду России в разных
странах мира. Видел, как зажигают Олимпийскую чашу, эстафеты Олимпийского огня.
Но никогда не держал в руках Олимпийский факел. Сегодня мне выпала честь стать
факелоносцем. Мне радостно, что мы все стали свидетелями этого исторического
события – Эстафеты Олимпийского огня. Главное, что этот Олимпийский дух останется
у нас в сердцах. Мы – одна общая команда болельщиков, которая будет болеть за наших
спортсменов в Сочи», – сказал титулованный факелоносец Александр Голубев.

  

На Сусанинской площади Огонь также встречал Сергей Ситников, губернатор
Костромской области. «Я поздравляю всех с грандиозным праздником здоровья, спорта.
Поздравляю вас с тем, что мы сегодня встретили Олимпийский огонь в нашем родном
городе. По улицам города этот огонь пронесли и Олимпийские чемпионы, и самые
простые люди, которые окружают нас, с которыми мы дружим, которых мы любим, –
учителя, рабочие, врачи, наша спортивная молодежь. Желаю, чтобы у нас было больше
мероприятий, которые нас объединяют. Все вместе мы – единый народ, мы – единая
страна», – сказал глава региона.

  

На Сусанинской площади развернулся большой праздник. Встречать реликвию вышла
самая известная костромичка – Снегурочка. К счастью, пламя Олимпийского огня не
растопило ее, и праздник продолжился. Лучшие коллективы города подарили всем
зрителям праздничное настроение. А завершилось торжество ярким фейерверком.

  

Источник: Википедия страхования , 21.10.13
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